

„Frauen am Ruder“

Benefizveranstaltung zum Weltfrauentag am 7. März 2010,
zu der der Zonta Club Murnau-Staffelsee die Kammersängerin Prof. Dr. h.c. Brigitte Fassbaender zu einer Matinee gewinnen konnte.

Unter dem Motto „**Frauen am Ruder**“ sprach Brigitte Fassbaender mit der Musik- und Kulturjournalistin Christine Lemke-Matwey über ihr 50-jähriges Bühnenjubiläum als gefeierte Mezzosopranistin und Strauss-Sängerin, über ihre Tätigkeit als Regisseurin und Intendantin des Tiroler Landestheaters, Innsbruck, sowie über die künstlerische Leitung des Richard-Strauss-Festivals in Garmisch-Partenkirchen.

Seit 2005 ist Brigitte Fassbaender Präsidentin der Richard-Strauss-Gesellschaft, München und unterstützt mit großem Engagement den Nachwuchs der Sänger durch Meisterkurse. Die Presse berichtete überaus positiv über die Veranstaltung und bestätigte: „Ein Genuss für alle Freunde des Kunstliedes stellten zum Abschluss der Veranstaltung die Auftritte dreier Künstler des Tiroler Landestheaters (Solisten dieser Meisterkurse) dar. So wurden Fabiano Cordeiro (Tenor), Sebastian Kroggel (Bass) und die Pianistin Sumiko Tokushima mit viel Beifall und Begeisterungsrufen gefeiert“.

Der Erlös der Veranstaltung kam dem Mentoring-und Trainingsprojekt des Zonta Clubs Murnau-Staffelsee für Schülerinnen der Murnauer Hauptschule zugute.